



R. P. JUAN PÉREZ DE MARCHENA, franciscain, qui a célébré la première messe dans le Nouveau-Monde, en 1493. Il était le protecteur de Colomb. D'après l'opinion de l'abbé Roselley de Lorgues, ce dût être ce Révérend Père franciscain qui a admis Christophe Colomb dans le Tiers-Ordre en 1492, avant son départ pour le Nouveau-Monde. Voici ce que nous lisons dans l'Almanach des Missions Franciscaines de 1903 :

“ AMÉRIQUE.—Les Frères Mineurs ont été les premiers apôtres de l'Amérique. Le P. Jean Pérez, gardien du couvent de Sainte-Marie de Rabida, appuya les projets de Christophe Colomb de tout son crédit auprès de la cour d'Espagne, l'accompagna dans son second voyage et fut le premier prêtre qui mit le pied sur le sol du Nouveau-Monde. Après la découverte de ce vaste territoire, les Frères Mineurs n'épargnèrent ni leurs labeurs ni leur sang pour engendrer au Christ les sauvages habitants des forêts. Le Canada fut évangélisé, au XVII<sup>e</sup> siècle, par les Frères Mineurs. Ils ont actuellement quatre établissements : à Montréal, Québec, Trois-Rivières et London. Les Etats-Unis comptent près de 800 Frères Mineurs, ayant des couvents dans 32 diocèses.”